

## コロナウイルス感染症！！

2学期に入りましたが依然としてコロナウイルス感染症の猛威は治まっていません。県内各市町村でも2学期の開始を遅らせたり、リモートでの授業展開としていたり様々な対応がなされているところです。本部町では町内の感染状況等を踏まえて、2学期をスタートしています。学校でも様々な対策をとりながら教育活動を進めてまいりますので御理解と御協力をお願いします。



朝の検温活動の様子。体温を測ると共に家族の方の健康状態を確認しています。

本部町及び本部町教育委員会より新型コロナウイルス感染症に関する公文が発出されています。既に本部中学校のホームページにも掲載されていますが、本日の公文として学校からも発出します。家庭でも理解をよろしくをお願いします。

### 新型コロナウイルスワクチン接種の児童生徒への優先接種について(通知)

### 新型コロナウイルスに関する各学校における学級閉鎖等の対応について(周知)

令和3年8月31日

各保護者 殿

本部町長 平良 武康  
(公印省略)

新型コロナウイルスワクチン接種の児童生徒への優先接種について (通知)

みだしのことについて、学校内での新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止し、児童生徒が安心して学業に専念していただきたいという趣旨のもと、本部町として町内に在在の児童生徒へ下記の通り、ワクチン優先接種を実施することと致しました。

記

1. 優先接種の対象者(本部町に住所がある児童生徒(小学生・中学生・高校生)及び本部高校に通学している町外の生徒)

(1) 小学6年生(誕生日の前日から接種対象)

(2) 中学生

(3) 高校生

2. 優先接種の接種日程及び募集定員(AからCの日程で2回接種することになります。)

(1) A日程  
1回目接種日: 令和3年9月18日(土) 9:00~11:30 200人  
2回目接種日: 令和3年10月9日(土) 9:00~11:30 200人

(2) B日程  
1回目接種日: 令和3年9月18日(土) 14:00~16:30 200人  
2回目接種日: 令和3年10月9日(土) 14:00~16:30 200人

(3) C日程  
1回目接種日: 令和3年9月19日(日) 14:00~16:30 200人  
2回目接種日: 令和3年10月10日(日) 14:00~16:30 200人

3. 接種場所 もとぶ文化交流センター(本部町字大浜 874 番地1)

公文では裏面に予約方法や持参物、出欠の取扱などが掲載されています

本教委 第522号  
令和3年 9月1日

保護者各位

本部町教育委員会  
教育長 知念 正昭  
(公印省略)

新型コロナウイルスに関する各学校における学級閉鎖等の対応について (周知)

日頃から本部町の教育に深い関心と協力をいただき心から感謝申し上げます。現在、本部町内の新型コロナウイルスの感染状況が横這いであること等を総合的に判断し、町内の小中学校は感染対策を万全に取ることを前提に通常登校の対応をしております。しかし、今後各学校において下記の内容に該当する場合は、学級閉鎖や臨時休業等の対応を考えております。保護者の皆様におかれましては、下記の内容をご確認をお願いいたします。

言

1. 学級閉鎖の基準について

以下のいずれかの状況に該当し、学級内で感染が広がっている可能性が高い場合、学級閉鎖を実施する。

①同一の学級において複数の児童生徒等の感染が判明した場合  
②感染が確認された者が1名でも、周囲に未診断の風邪等の症状の者が複数いる場合  
③1名の感染者が判明し、複数の濃厚接触者が存在する場合  
④その他、教育委員会で必要と判断した場合

※学級閉鎖の期間は、5~7日程度を目安に感染の拡大状況、児童生徒等への影響等を踏まえ判断する。

2. 学年閉鎖・学校全体臨時休業について

複数の学級を閉鎖するなど、学年内で感染が広がっている可能性が高い場合、学年閉鎖を実施する。また、複数の学年を閉鎖するなど、学校内で感染が広がっている可能性が高い場合、学校全体の臨時休業を実施する。

本部町では安心して学業に専念できるよう12歳以上の小学生・中学生・高校生に対して優先接種を実施する予定です。県内でも10代の感染者が急増するなど本部中学校でも感染について懸念される所です。若年者でも重症化するという事例も発生しています。また、予約が取れずにまだ接種できていない方いると思います。今回の機会に、ワクチン接種に対してご家庭での検討よろしくをお願いします。

県内の感染状況の推移を見ていると若年者の感染が急激に増えています。本部中学校では既に2学期がスタートしていて、学校でできるだけ感染症対策は進めています。いつ感染者がでてもおかしくない状況であります。今回の教育委員会からの公文は学級閉鎖等の基準について示してあります。感染者が発生した場合、基準にそって学級閉鎖等の実施となりますのであらかじめご理解をお願いします。